

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Indonesia merupakan salah satu negara yang kaya akan sumber daya alam dengan segala jenis flora, fauna, dan potensi hidrografis yang dimiliki. Sumber daya alam di Indonesia berasal dari pertanian, kehutanan, kelautan dan perikanan, peternakan, perkebunan serta pertambangan dan energi. Selain sumber daya alam yang melimpah Indonesia juga memiliki sumber daya budaya yang beragam. Kekayaan sumber daya alam maupun budaya dapat dimanfaatkan sebagai destinasi wisata dan tentunya berperan sebagai pemasukan ekonomi dan devisa negara. Sektor pariwisata inilah yang mampu mempercepat pertumbuhan ekonomi dan penciptaan lapangan pekerjaan. Maka dari itu, promosi terhadap sektor pariwisata di Indonesia sangat berpengaruh terhadap perekonomian nasional.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan penulis di wisata Kampong Durian Kanjeng, penulis dapat menarik kesimpulan bahwa dalam pengelolaannya sudah cukup namun harus lebih mengoptimalkan, terutama di bidang sarana dan prasana. Walaupun demikian dengan keindahan dan kesejukan dan potensi buah lokalnya yang sangat terkenal enak yaitu Durian Kanjeng di wisata Kampong Durian Kanjeng sejauh ini mampu menarik banyak wisatawan yang datang berkunjung.

Masyarakat juga berperan aktif dalam pembangunan dan pengelolaan untuk kebaikan pengembangan wisata Kampong Durian Kanjeng. Strategi yang diperlukan dalam pengembangan wisata Kampong Durian Kanjeng selalu memberikan pelatihan kepada kelompok sadar wisata tentang pelayanan kepariwisataan agar pengelola lebih baik lagi dalam pelayanan dan untuk masyarakat agar sadar akan pariwisata di wisata Kampong Durian Kanjeng dan memiliki tanggung jawab untuk mengembangkan wisata Kampong Durian Kanjeng ini untuk kedepannya. Fasilitas dan atraksi juga

perlu ditambahkan agar dapat menarik wisatawan sehingga mampu bersaing dengan tempat wisata lain yang ada di kabupaten Ponorogo

Selain itu, kerja sama pengelola dan pemerintah dengan memanfaatkan izin serta pendanaan hal ini dapat dimanfaatkan untuk memenuhi jumlah tenaga ahli yang berada didestinas wisata Kampoeng Durian Kanjeng dan penambahan jumlah fasilitas yang belum mencukupi kebutuhan wisatawan yang berkunjung. Selain itu dapat mempermudah aksesibilitas yang dirasa kurang oleh wisatawan. Kerja sama ini juga dapat digunakan sebagai kegiatan pengecekan, pemeliharaan, dan perawatan durian kanjeng, serta fasilitas yang tersedia di destinasi wisata Kampoeng Durian Kanjeng. Bila menerapkan sistem dengan baik maka Kampoeng Durian Kanjeng dapat terpelihara dan melestarikan potensi yang dimiliki serta menambah pemasukan ekonomi masyarakat sekitar.

## **B. Saran**

Destinasi wisata Kampoeng Durian Kanjeng perlu dilakukan pengembangan dan perbaikan untuk beberapa faktor dari segi pariwisata. Beberapa faktor internal maupun eksternal belum sepenuhnya memenuhi standar pariwisata. Suatu destinasi wisata yang memenuhi standar tertentu, akan membuat wisatawan merasa puas, senang dan ingin kembali mengunjunginya. Destinasi wisata akan memenuhi standar jika dilihat dari komponen 3A, atraksi yang ditawarkan memang sudah ada tetapi dari segi kelengkapan fasilitas masih belum memenuhi jumlahnya. Dari segi amenitas, destinasi wisata Kampoeng Durian Kanjeng juga tidak memiliki amenitas yang cukup dan dapat dinikmati wisatawan. Dari segi aksesibilitas, destinasi Kampoeng Durian Kanjeng masih kurang bagus jalan terlalu sempit dan banyak jalan yang berlubang. Maka dari itu, penulis memiliki beberapa saran terkait dengan strategi pengembangan destinasi wisata Kampoeng Durian Kanjeng sebagai destinasi wisata unggulan, yaitu :

1. Memperbarui aksesibilitas seperti memperlebar jalan dan memperbaiki jalan yang berlubang serta dengan menambah petunjuk untuk menuju

Kampoeng Durian Kanjeng disekitar jalan menuju Kampoeng Durian Kanjeng agar wisatawan tidak kesulitan menemukan letak Kampoeng Durian Kanjeng.

2. Melakukan kegiatan sosialisasi atau edukasi khususnya untuk masyarakat sekitar agar ikut berkontribusi dalam mengelola sekaligus mengembangkan destinasi wisata Kampoeng Durian Kanjeng.
3. Melalui izin yang didapatkan oleh Kampoeng Durian Kanjeng, pengelola diharapkan dapat menambah tenaga ahli ataupun petugas yang bekerja di Kampoeng Durian Kanjeng. Karena pada saat ini petugas atau pengelola yang bertugas dan mengelola wisata ini masih sangat kekurangan sehingga banyak fasilitas yang tidak dirawat.
4. Selalu menjaga hubungan baik dengan masyarakat sekitar supaya kedepannya tetap berjalan sesuai rencana dengan selalu meningkat mengembangkan SDM yang ada.
5. Menambah wahana fasilitas permainan anak agar para anak anak bisa bermain , agar menambah daya tarik wisatawan juga yang berkunjung ke Kampoeng Durian Kanjeng .